



Le Ministre des Sports et de l'Education Physique, Narcisse Mouelle Kombi et Samuel Eto'o, président de la Fecafoot, étaient présents ce mercredi en fin d'après-midi au début de la séance d'entraînement de la Sélection Nationale sur l'aire de jeu du stade principal de Japoma.

Samuel Eto'o en a profité pour inviter les poulains de Rigobert Song Bahanag à tout donner pour être présents en fin d'année au Qatar. « une Coupe du monde de football est une expérience unique dans la vie d'un joueur », a rappelé Samuel Eto'o face à ses jeunes compatriotes.

La séance d'entraînement qui a suivi a permis à Rigobert Song Bahanag et au staff technique, de peaufiner le dispositif tactique qui sera mis en œuvre pour une victoire contre les Fennecs d'Algérie ce vendredi 25 mars 2022 au complexe multisport de Japoma pour le match aller.